

Les médecins de la province de Buenos Aires observent un nouveau débrayage



Buenos Aires, 26 avril, (RHC).- Les médecins de la province de Buenos Aires observent à partir d'aujourd'hui un nouveau débrayage de 48 heures. Ils revendiquent depuis 12 semaines déjà des augmentations de salaire.

Après le débrayage de mercredi et jeudi dernier, l'Association syndicale des cadres professionnels de la Santé qui recense plus de 10 mille membres, a fait savoir que si le gouvernement continue d'ajourner la signature de nouvelles conventions salariales, les grévistes installeront une tente sanitaire dans la capitale.

Ce syndicat a d'autre part dénoncé des intimidations propres de régimes non démocratiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/128160-les-medecins-de-la-province-de-buenos-aires-observent-un-nouveau-debrayage>



Radio Habana Cuba